

創業 67 年地域 No1 …さらに 100 年企業を目指して

その後、会社の会議室をお借りして田川地区のSMIワールドコンベンションに参加することと目標設定され、実際に一緒に一緒に歩みを進めています。園社長の行動力と実現力を象徴する出来事でした。

その後、会社の会議室をお借りして田川地区のSMIワールドコンベンションに参加することと目標設定され、実際に一緒に一緒に歩みを進めています。園社長の行動力と実現力を象徴する出来事でした。

園社長より世界大賞受賞祝いの便りを頂戴し、久しぶりに会社へお伺いしました。改めて、長きにわたるご縁と歩みを思い返し、胸が熱くなる思いでした。

園社長と初めてお会いしたのは、平成二年、田川地区で田中先生の講演会を開催した時でした。当時は、創業者であるお父様の会社で、営業課長としてご活躍されており、「お父様、後継者であるお兄様を超える」という強い思いを胸に、積極的に学びを深めておられ、その中でSMIを採用されたことを記憶しています。

現在は、大手企業での経験を経て入社されたご子息が後継者として力を発揮されており、まさに百年企業に向けて着実に歩みを進めています。

これからの未来がますます楽しみです。

園社長より世界大賞受賞祝いのお便りを頂戴し、久しぶりに会社へお伺いしました。改めて、長きにわたるご縁と歩みを思い返し、胸が熱くなる思いでした。

園社長と初めてお会いしたのは、平成二年、田川地区で田中先生の講演会を開催した時でした。当時は、創業者であるお父様の会社で、営業課長としてご活躍されており、「お父様、後継者であるお兄様を超える」という強い思いを胸に、積極的に学びを深めておられ、その中でSMIを採用されたことを記憶しています。

园社長から、「社長就任から二三年の間に、逃げ出したいと思つたことが二度ありました。しかし、その度に妻に背中を押され、そしてSMIの「決して決して決して諦めるな」という言葉を胸に、今日まで歩んできたことがあります。高齢化による顧客減少という課題にも果敢に挑み、リフォーム事業を立ち上げ、地域の皆様が集うイベントを継続的に開催。

地域に新たな価値を生み出し存在価値の高い企業へと発展、業績も上げ続けている园社長の行動力と先見性に、深い敬意を抱いています。

そしてその二年後、過疎化が進む厳しい環境の中で社長に就任。福岡で開催したSMI社長塾にも積極的に参加され、異業種の経営者との交流を通じて視野を大きく広げておられました。



合同ガス株式会社
代表取締役 園 明夫様

経営理念
当社は「Best Life Partner」企業として
感謝の心を忘れず 社会と共に成長し
100年企業を目指します



「合同ガスだより」…情報満載
42年間お客様とのコミュニケーションの場として広報誌を隔月発行し、お届けしています。



2000年ハワイ島で開催された
SMIワールドコンベンションへ園社長様と参加
SMI創立者ポールJ.マイヤー氏との貴重なショット

合同ガス株式会社

1958年石炭・練炭に変わる新エネルギーの供給を目的としてLPガス販売会社を創立。現在は、田川・筑豊を中心に福岡県外まで拡大。また2002年より、リフォーム事業として「LIFE ONE」を新設。過疎化地域という厳しい状況下で、地域密着型企業として、一人一人のお客様との繋がりを大切にし、業績を上げ続けている。



2023年3月 新社屋完成
細部までこだわって設計された社屋は、高い天井と豊かな陽光に包まれ、明るさと温もりに満ちた空間社員さんも快適な環境で仕事をしています。



2023年10月ハウジングUPショールーム
「LIFE ONE」全面リニューアルオープン

100坪の本格的なショールームは、地域最大級の提案型リフォームショールームへと生まれ変わり、連日多くのお客様にご来店いただいている。